
第2回総合計画審議会は、1月中旬ごろに開催し、
現在進めている大学生アンケートや市民意識調査の
結果報告等を行う予定です。

総合計画の今を知るペーパー 不定期発行 WEB・SNSで発信！
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総合計画（そうけい）
知ってますか？
総合計画審議会とは？

総合計画審議会とは、市長の諮問
に応じて、総合計画に関する様々な
事項について調査・審議するために
設置される機関です（写真は会長に諮問書
を渡す様子です）。
学識経験者、市議会議員、市民団

体の代表者、公募市民の17名から構
成され、各々の専門的知見や市民の
目線から、芦屋市総合計画に対する
調査・審議を行い、市長に対して答
申を行います。
市民委員には、今回大学生からの

ご応募もありました。第1回芦屋市総合計画審議会を開催しました

総合計画の策定方針に関して、活発な
議論が行われました

冒頭では髙島市長から、総合計画は芦屋市の根幹
をなす最上位の計画であり、未来の方向性を決める
大事な会議であるため、自由闊達に議論をしていた
だきたいとの挨拶がありました。

第1回となる今回は、総合計画の策定方針、芦屋
市の将来人口推計結果、市民意識調査（市民アン
ケート）案などを議題として取り上げました。

現行の芦屋市総合計画はこちら
・第5次総合計画前期基本計画
（第２期創生総合戦略）

次回も乞うご期待

それぞれの委員が自らの知見や立場に基づいて、
行政施策の評価の考え方や、アンケートの負荷軽減
の工夫、市民の意見を聞く際の多様な手法の活用な
どについてさまざまな意見を出され、予定時間を延
長するほど活発な議論が行われました。

より良い芦屋市を目指す熱意を持って参加してい
ることが印象的でした。

事務局では、審議会でのご指摘を踏まえ、総合計
画がさらにより良いものとなるよう尽力します。

バックナンバーはこちら

令和6年9月17日(火)、芦屋市役所にて、第1回芦
屋市総合計画審議会が開催されました。
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